

2018/09/01

柏谷

平成 30 年度 千二地区公民館文化祭 第 3 回実行委員会 議事録

日時 平成 30 年（2018 年）8 月 25 日（土）11:00～11:40

出席 企画運営委員（豊留先生、川内さん、坂口さん欠席）、館長、事務員

配布資料 なし

1. 報告

1-1 公民館から 館長より報告。

吹田市への申請書類は提出済み。

中学校、小学校、幼稚園、保育園には出展、出演の依頼済み。各、園、校とも昨年度並みの協力をいただける返答をいただいている。

2. 検討事項

役割分担の組織について(再)

前回の会議で欠席者が多かったので再度説明を委員長にお願いした。各担当の再確認をしていただいた。

各分担、進捗状況の報告と検討

藤田さん 喫茶の数量とかは昨年並み。近日中に高砂に出向いて話をしてくる。写真は特に問題ないと思う。

岸田さん 装飾に関して、新しいものを作るか、など館長と調整中。

福田さんから記念品に関して報告と提案。

「クリアファイル全廃。出展、出演の記念品としてエコバックのようなもの(単価 100 円程度)、子どもにはお菓子詰め合わせ、出展の小中学生には消しゴムを用意する」というもの。

議論の結果、エコバック、小中学生の出展者にはクリアファイル、幼稚園、保育園には折り紙などの学用品で対応。出演の小中学生のお菓子については再考することになりました。

今後の予定 その他

館長より。9 月中に出演出展を取りまとめて 10 月 4 日の代表者会議に臨みたい。当日のお手伝い等は事務の方で取りまとめ、次回の会議に状況を報告できるように進めます。

演芸の進行について時間が余る状況についてどうするのか、との指摘があった。昨年の進行担当者より、昨年は逆に押し気味の進行であった旨報告があった。それに関連してプログラムの転換に際して音源の準備で手間取ることがあった。代表者会議の際に当日のスムーズな進行のため音源の準備と担当者への事前の指示ができるように協力をお願いしてほしい、との要望があった。進行の人手が足りないのではという指摘に対し、担当者より、青少年対策委員会で対応する、との返答があった。

最後に館長より、文化祭も講座もとにかく公民館に来て、資料を見るとか相談するとかしてほしい。公民館とのコンタクトを増やしてもらって各委員に主体的に動いてもらうのが目的と考えている、と発言があった。

以上